

## DE LA VISITA DE VON RIBBENTROP A ITALIA

# Una hora ha durado la nueva entrevista entre Mussolini, Von Ribbentrop y Ciano

## DECLARACIONES DEL JEFE DE PRENSA EXTRANJERA EN ITALIA. OPINIONES DE LA PRENSA BERLINESA

### SE ENTREVISTAN NUEVAMENTE MUSSOLINI, VON RIBBENTROP Y CIANO

Roma, 20. — El Ministro de Negocios Extranjeros del Reich, Von Ribbentrop, ha celebrado hoy una segunda entrevista con el Duce, en presencia del Conde Ciano.

La entrevista duró de cinco a seis de la tarde. — EFE.

### VON RIBBENTROP HA SIDO MUY BIEN ACOGIDO EN ROMA

Roma, 20. — Los diarios italianos de la tarde publican una crónica de tallada de la estancia en Roma del Ministro de Alemania, von Ribbentrop, y hacen resaltar la acogida destinada al colaborador del Führer, por la población romana.

"Il Popolo d'Italia" comenta las entrevistas entre Von Ribbentrop y el Duce y escribe que los Gobiernos del Eje han arreglado ya las cuestiones de los Estados balcánicos y danubianos y añade que otros arreglos tendrán lugar más tarde, porque Europa tiene que estar preparada para acogerse al nuevo orden.

En perfecta comunidad de sentimientos y de ideas, las potencias del Eje continuarán la guerra, hasta la victoria. — EFE.

### DECLARACIONES HECHAS A LOS PERIODICOS

Roma, 20. — Los corresponsales de la prensa extranjera se han reunido hoy en el Ministerio de Asuntos Exteriores.

En presencia del Jefe de la prensa extranjera, Dr. Schmidt, leyó el Emba-

jador Roco, jefe de Prensa Exteriores del Ministerio de Asuntos Exteriores de Italia, una declaración que refleja el criterio de los círculos políticos romanos acerca de las conversaciones actuales.

Los periodistas extranjeros formularon algunas preguntas relativas al Danubio y a España, declarando el portavoz del Gobierno italiano: "Naturalmente, también, estas cuestiones han sido punto de examen. Respecto a España, es natural que sus problemas correspondientes —añadió— sean examinados dentro del espíritu de colaboración amistosa, teniendo en cuenta las cordiales relaciones del Eje con España, la fraternidad de armas en su guerra de liberación y la afinidad de ideologías.

Finalmente, el Embajador Roco, ante otras preguntas de los periodistas, se negó a hacer presagios y respondió que se esperaran los acontecimientos. — EFE.

### ALMUERZO EN HONOR DE VON RIBBENTROP

Roma, 20. — El Conde Ciano ha ofrecido un almuerzo en honor de Von Ribbentrop, al que asistieron el Secretario del Partido, Ettore Muti, y los Em-

bajadores Mackensen y Alfieri, los Secretarios de Estado de diferentes Ministerios y numerosos representantes del Estado del Partido y otras personalidades. También concurren el Director de la Agencia Stefani y los Directores de los grandes periódicos de Roma.

La muchedumbre estacionada ante el Hotel Excelsior, aplaudía sin cesar al Ministro del Reich. — EFE.

### DECLARACIONES DE LOS PERIODICOS BERLINESES

El contacto tomado con la España amiga es un movimiento importante para eliminar la hegemonía británica en el Mediterráneo

### EGIPTO TENDRA UN PORVENIR MEJOR

Berlín, 20. — Los periódicos berlineses hacen hoy los siguientes comentarios:

"La Correspondencia diplomática y política", pone de relieve que después de la liberación prácticamente realizada del continente europeo, se trata ahora de eliminar la hegemonía británica en el Mediterráneo para librar igualmente a los pueblos de esta región.

El contacto tomado con la España amiga es un movimiento importante en este sentido. Para Africa, la lucha es también muy importante, dado la política nefasta practicada por Inglaterra.

Ante todo, el pueblo egipcio podrá ver realizados todos sus sueños de independencia total. Nuestros hombres se han dado cuenta de la situación, por lo cual, las entrevistas de los hombres de Estado de Alemania e Italia, han resuelto en todas las ocasiones, los problemas en litigio. De esta forma será construido el edificio de la nueva Europa.

La visita a Roma de von Ribbentrop tiene una importancia primordial.

El "Worchester Beobachter" habla del momento histórico en Roma, donde se preparan soluciones de las próximas cuestiones de la guerra. El nuevo orden que se erigirá una vez conseguida la victoria contra Inglaterra se extenderá igualmente a Africa, cuyos pueblos serán librados del yugo británico.

De esta forma, Egipto tendrá un porvenir mejor. La actitud de España en esta lucha, dirigida contra Inglaterra, es una declaración de amistad a favor de las potencias del Eje.

El "Berliner Boersen Zeitung" pone de relieve que todos los pueblos de Africa se convertirán en pueblos libres, gracias al nuevo régimen instalado por las potencias del Eje en Africa después de la victoria sobre Inglaterra, especialmente el pueblo egipcio, el cual ha sido explotado por la Gran Bretaña, desde hace varios siglos por sus necesidades imperialistas. — EFE.

## EL PRESIDENTE DE LA JUNTA POLITICA DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S. HA LLEGADO A BELGICA, DONDE SE LE HA DISPENSADO UN GRAN RECIBIMIENTO

Bruselas, 20. — El Presidente de la Junta Política de F. E. T. y de las JONS y Ministro de la Gobernación de España, señor Serrano Suñer, con su séquito, ha llegado esta mañana a Bruselas, en visita oficial.

Fue recibido en la estación por el comandante de Bélgica Von Dedtshein, el Jefe de Gabinete del Ministerio de Asuntos Exteriores del Reich, Von Dar-

gen y otras personalidades militares y civiles de Alemania.

El General Jefe de Bélgica y del Norte de Francia Von Falkenhansen, dió una recepción en honor del Ministro español y sus acompañantes.

Después de visitar Bruselas, el señor Serrano Suñer efectuará un viaje a través del territorio ocupado. — EFE.

### Han comenzado esta mañana las tareas de la primera semana bíblica

### EL CAUDILLO envió un efusivo telegrama al Arzobispo de Zaragoza

Zaragoza, 20. — En el salón de conferencias de la Facultad de Ciencias han comenzado esta mañana las tareas de la primera semana bíblica española. A las diez y media un Profesor de la Universidad de Roma, disertó acerca del tema "Los vaticinios contra Tiro". Después el padre Solá, colaborador en la Biblia de Montserrat, explicó el tema: "Vínculos profesionales". Las dos conferencias fueron muy elocuentes.

El señor Arzobispo ha recibido el siguiente telegrama: "Coronel Secretario de S. E. el Generalísimo, al Arzobispo de Zaragoza: "S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo dá las gracias a V. I. por su telegrama con motivo inauguración semana bíblica y propone ayudar a tal labor de cultura patria. Le envío afectuosos saludos, extensivos a Ilmo. Obispo y autoridades eclesiásticas. Respectuosamente besa su pastoral anillo, Coronel Franco".

### La esposa del Caudillo ha salido de San Sebastian para Madrid

San Sebastián, 20. — La esposa del Caudillo, después de breve estancia en esta ciudad ha marchado hoy a la capital española. Para despedirla acudieron a la residencia de Ayerbe el Gobernador militar, el Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento, el Alcalde y otras personalidades.

La esposa del Jefe del Estado marcha muy satisfecha de su estancia en la capital.

### 12.000 prisioneros belgas puestos en libertad por orden del Führer

Bruselas, 20. — Doce mil prisioneros belgas, puestos en libertad por orden del Führer han llegado a Bélgica, procedentes de diversos puntos de Alemania.

Por otra parte, también han sido puestos en libertad los prisioneros tanto militares como civiles que se encontraban en la ciudadela de Lieja. — EFE.

### La línea del Sur de Londres ha sido atacada por la aviación alemana

Berlín, 20. — De fuente oficial se anuncia que la aviación alemana ha atacado de nuevo la línea ferroviaria del sur de Londres. Un gran número de bombas hicieron explosión en los objetivos propuestos, en los que causaron daños. Se registraron combates aéreos y fueron derribados seis aparatos ingleses como mínimo. — EFE.

## Difícil situación en ALEJANDRIA

Frontera de Egipto, 20. — Comunican de la frontera de Egipto, a la D. N. B. que en las aldeas de las inmediaciones de Alejandría se han declarado varios incidentes a causa del exceso de población, debido a la gran cantidad de gente que ha salido de Alejandría, ante el peligro de bombardeos.

El peligro de contaminación ha aumentado por el hecho de que los fugitivos se encuentran en un estado muy deplorable. La mayor parte de los refugiados no han encontrado aún albergue y marchan de pueblo en pueblo.

El Comité de la defensa pasiva de Alejandría, se ve sitiado a diario, por los refugiados, que piden inmediatamente ser repatriados.

Una parte de los evacuados que llegó hace días a Alejandría se ha encontrado con que no podía volver a sus casas por haber sido declarados sus barrios zona peligrosa por las autoridades militares. — EFE.

**Parque y Maestranza de Artillería de Tetuán (Ceuta)**

AVISO

Se saca de nuevo a concurso, por un plazo improrrogable de ocho días, que terminará el próximo día 30 de los corrientes, el suministro a este Parque y Maestranza de Artillería, de las siguientes prendas, para los Aprendices de la Escuela de Formación Profesional Obrera de la Industria Militar, que se crea en este Establecimiento en virtud de lo dispuesto en la O. M. de 28 de Mayo último (B. O. número 132).

**Prendas para trabajo:**

- 200 trajes-monos azules.
- 200 boinas azul oscuro.
- 200 pares de alpargatas-bota.

**Prendas, para formaciones y paseo:**

- 100 pantalones azul tina.
- 100 chaquetas id. id.
- 200 camisas azules.
- 200 boinas azul oscuro.
- 100 tabardos, cruzados, azul oscuro.
- 200 pares de botas de cuero negro.
- 200 metros de galoncello rojo, de 6 mm. ancho.
- 200 id. id. oro, de 6 m. ancho.

Las tallas de estas prendas ha de entenderse que son para individuos de edad comprendida entre los 15 y 17 años, y las ofertas deben hacerse, precisamente, por cada clase de prenda.

CEUTA, 18 de Septiembre de 1940.  
El Comandante Jefe del Detall. — Isidro Ramos. — V.º B.º—El Teniente Coronel, Director. — Chacón.

**Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, S. A.**

AVISO

Se pone en conocimiento de los Sres. abonados de esta Empresa, domiciliados en las calles de Camoens, Ingenieros, Velarde, Antico, Plaza Ruiz, Méndez Núñez, Espino, Cervantes, Paseo de Colón, Comandancia General y Telégrafos, que el día 22 del actual, domingo, se cortará la corriente eléctrica desde las 7 hasta las 12 de la mañana por tener que efectuar trabajos en la RED esta Empresa.

**COMPANIA TRASMEDITERRANEA**

AVISO

Se pone en conocimiento del público que, a partir del lunes día 23 corrie., el buque del servicio CEUTA a MELILLA y escalas intermedias, saldrá de Ceuta todos los lunes a las 24 horas, en vez de los domingos como se venia efectuando. De Melilla saldrá todos los miércoles a las 24 horas, en vez de los martes, a partir del día 25 corrie.

Ceuta 18 Septiembre 1940.

**Comité Económico Local**

AVISO

Se pone en conocimiento del público, que todos los que hayan entregado en este Centro la hoja del padrón de racionamiento y cuyo primer apellido empiece con la letra —S— deberán pasarse por las Oficinas de este Organismo, sitas en la calle Falange Española 51-1.º derecha precisamente de dos de la tarde a ocho de la noche el próximo sábado día 21, para que le sean entregado los carnets de racionamiento.

Igualmente se hace saber que en el antiguo local de la Censura, sito en la calle Sargento Mena el mismo día de 9 de la mañana a 8 de la noche, se entregarán los carnets correspondientes a los individuos cuyo primer apellido empiece con la letra —R—.

Ceuta, 20 de septiembre 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

**DEPORTIVAS**

**El partido de Campeonato del domingo en el Estadio**

En el Campo Municipal de deportes de nuestra ciudad, tendrá lugar mañana domingo a las cinco de la tarde, el segundo partido de campeonato de nuestra Zona, donde contendrán los primeros equipos ceuties, Ceuta Sport y Africa S. C.

Para este partido, primero que se llevará a cabo en nuestro Estadio, se promete verse muy concurrido de público, dado la simpatía con que cuenta en Marruecos y principalmente en nuestra localidad los equipos contendientes.

El Africa S. C. después del empate logrado en la vecina plaza de Tetuán frente al Tehad Riadi, quiere en este encuentro en su propio campo ante el campeón marroquí, presentar a un potente conjunto, capaz de hacer pasar a la afición una buena tarde de fútbol.

Para poder presenciar este encuentro, los señores socios del Africa tendrán que abonar una peseta, que ha de ser destinada por el Club, a satisfacer los derechos Federativos como arrendamiento del campo de deportes.

Dada la importancia del encuentro, no dudamos que al campo asistirán gran masa de aficionados, deseosos de ver la clase de elementos con que cuenta estos equipos, muchos de ellos desconocidos en nuestra plaza.

Para este segundo partido de campeonato existe un gran entusiasmo, y esperamos que el Campo Municipal de Deportes se vea presidido por toda la afición ceuti.

**En Vallecas jugarán el domingo su segundo partido el Club Sporting de Portugal y el Athletic-Aviación**

La capital de España registrará mañana domingo, uno de los más interesantes encuentros de la temporada.

Después del partido celebrado en Portugal, donde los atléticos madrileños salieron vencedores, debido principalmente a las condiciones del terreno, sin hierba y duro, al que no están acostumbrados los equipos españoles, mañana en el Estadio de Vallecas los jugadores portugueses harán su partido de devolución de visita.

Es indudable que el once lisboeta vendrá dispuesto a volver a conseguir la victoria frente al equipo colchonero madrileño, pero cuando sobre el terreno, de gruesa alfombra verde han gan resbalar el esférico y no consigan su control, al no estar acostumbrados, puede les suceda lo mismo que a nuestro campeón de España en la vecina Nación.

El Club Sporting portugués familiarizado en el terreno desnudo y duro, se desenvuelve en esta clase de campos con una rapidez tal, que llega a desconcertar, como le sucedió al equipo atlético en Portugal.

Pero mañana en Vallecas, el sorprendente será seguramente el equipo portugués, y a pesar de ser uno de los más fuertes conjuntos de aquella nación, en cuyo once figuran valores como su conductor de ataque el internacional Peyroteo, que fué el mejor de todos sobre el campo, su arquero y otros, los jugadores del Athletic Aviación pueden y deben ganar.

Los atléticos quizá presenten frente a los portugueses, el mismo equipo que lo hizo en Portugal y a cuarenta y ocho horas del partido, creemos que el resultado será muy diferente al que se obtuvo en primer lugar.

CHE.

**Central Nacional - Sindicalista**

**SINDICATO DE COMERCIO**

Los Comerciantes mayoristas del ramo de la Alimentación, deberán presentarse en este Sindicato de Comercio, en los días 21 y 23 del corriente, y en horas de 8 a 12 de la mañana y de 5 a 9 de la tarde, provistos del último recibo de la Contribución, para su Registro en este Archivo, al objeto de que puedan tomar parte en la distribución de mercancías que han de efectuarse.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, 19 de septiembre de 1940.

El Jefe del Sindicato.

**Ayuntamiento de Ceuta**

**SECRETARIA**

**Aviso**

En este Ayuntamiento (Secretaría) y a disposición de quien acredite ser su dueña se encuentra depositado un pendentif de Señora.

Ceuta 17 de septiembre de 1940.

El Secretario Acctal.

DIEZ.

**SECRETARIA**

**Aviso**

En este Ayuntamiento y a disposición de quien acredite ser su dueño, se encuentran depositados dos libros de misa y cartera de caballero.

Ceuta 20 de Septiembre de 1940.

El Secretario Acctal.

DIEZ.

**Miguel Navarro Acuña**

Examen de Estado, Bachiller, Primera Enseñanza

Conrado Alvarez, 9, y Alfau, número 7  
Teléfono número 606

**ACADEMIA CASARES**

Galea, 14

Director: Don José Casares. Licenciado

Las clases darán comienzo el 1.º de Octubre.

Formalización de matrícula, durante el mes de Septiembre.

**ANUNCIOS BREVES**

LIS. Callista, Duarte, 3.

**BUEN CORRESPONSAL mecanógrafo:** Caballero de 30 años llevaría correspondencia por horas en oficina. Razón esta Administración.

**VENDO máquina escribir Teclado universal carro grande perfectas condiciones.** Sánchez, F. Española, 23.

**SE VENDE cama 5 palmos colchón lana, armario, y otros, razón esta Redacción.**

**VENDO COMPRESOR de amoníaco para unas 30 toneladas de hielo. Capacidad 180.000 frigorías hora. Dirigirse a VILLANUEVA, Travesía de Iturrubide 1-3.º Bilbao.**

**Hospital de la Cruz Roja**

Número premiado en el sorteo de ayer el 157.

EL MEJOR DE RUTE  
**ANIS ZURITO**

Domingo 27 de Septiembre

A las 5 de la tarde

**FUTBOL**

**ESTADIO MUNICIPAL**

Primer gran encuentro de la temporada, correspondiente al **CAMPEONATO DE PRIMERA CATEGORIA DE MARRUECOS**

ENTRE LOS POTENTES EQUIPOS

PRECIOS	
Palcos con 6 entradas.	40,00
Preferencia . . . . .	6,00
Media Preferencia . . . . .	3,00
Entrada general . . . . .	3,00
Especial General . . . . .	1,00

**CEUTA - SPORT**  
y  
**Africa S. C.**

NOTA. Los Sres. socios del Africa abonarán 1 pta. mediante la presentación del último recibo.

**COMUNIDAD MUSULMANA DE CEUTA**

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

SANCION

Se imponen CIENTO PESETAS de multa al industrial don CARLOS GONZALEZ AVILES, por haber sido sorprendida en su establecimiento una partida de julepe a las 1'30 horas del día 18 del actual.

Lo que se hace público para general conocimiento y a fin de que sirva de ejemplo a los demás.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.  
Ceuta 20 de septiembre de 1940.  
El Delegado, FERNANDO BARRON.

Por encargo de S. A. I. EL JALIFA (q. D. g.) y en nombre del Consejo Directivo de esta Comunidad se testifica público reconocimiento a LA EMPRESA DE ALUMBRADO PUBLICO DE CEUTA por el donativo perenne que constituye, su renuncia a cobrar el importe del fluido eléctrico que se consume en la Gran Mezquita de Muley El Mehdi de esta ciudad.  
Ceuta, 20 de septiembre de 1940.  
El Presidente.

EL DE MEJOR PALADAR  
**ANIS ZURITO**

## Noticias del Extranjero

Gibraltar, 20. — Un convoy compuesto por veintinueve barcos mercantes, en el cual figuran cinco grandes petroleros y tres destructores, ha salido del puerto de Gibraltar, con rumbo al Atlántico.

Los buques van precedidos de un avión de reconocimiento. — EFE.

Nueva York, 20. — La Prensa financiera escribe hoy que el segundo empréstito de guerra del Canadá ha constituido un fracaso, ya que las suscripciones se han limitado en su mayor parte a los institutos bancarios y a las casas de Seguros.

Este fracaso se atribuye a la mala situación financiera del Canadá. — EFE.

Ginebra, 20. — Comunican de Vichy que los medios franceses competentes desmienten las noticias de fuente australiana, según las cuales el Gobierno de la Colonia francesa de Nueva Caledonia, se había separado del Gobierno francés de Vichy. Esta noticia es totalmente inexacta. — EFE.

Ginebra, 20. — Comunican de Vichy que hoy ha llegado a la frontera francesa de Le Perthus, el ex-Ministro del Aire francés, Guy de la Chambre, que se ha presentado a las autoridades francesas para ser puesto a disposición del Gobierno.

La Chambre ha sido detenido por estar reclamado por el Procurador General del Tribunal Supremo de Riom. — EFE.

Londres, 20. — Se ha informado en los medios oficiales que se han iniciado negociaciones en Washington, entre el Secretario de Estado Hull, el Embajador inglés y el Ministro de Australia.

Dichas negociaciones se refieren a las cuestiones de defensa de la zona del Pacífico. — EFE.

Berna, 20. — Las negociaciones económicas germano-suizas que se estaban celebrando en esta capital, con motivo de la incorporación de los protectorados de Bohemia y Moravia al territorio alemán, han terminado con la firma de varios convenios entre ambos países. — EFE.

Bruselas, 20. — En el día de hoy han sido creados tres nuevos organismos encargados de regular el mercado de víveres en toda Bélgica. Estos organismos se ocuparán respectivamente de los cereales, de la carne, huevos, leche y productos lácteos. — EFE.

Bucarest, 20. — El Vicepresidente del Consejo y Comandante del Movimiento Legionario, Horia Sima, ha señalado el día 22 de septiembre como fecha conmemorativa de los mártires del Movimiento.

En 22 de septiembre de 1939 fueron asesinados además del Presidente del Consejo, Calinescu, numerosos miembros de la Guardia de Hierro. — EFE.

Nueva York, 20. — Según el corresponsal en Washington del "New York Times" prosiguen las conversaciones entre los representantes del Gobierno norteamericano y los del Gobierno de Inglaterra.

Estas conversaciones tienen por objeto hacer más estrechas las relaciones entre todos los pueblos de habla inglesa, tratándose de la utilización de las bases navales en todos los países, para la defensa mutua. — EFE.

Nueva York, 20. — El diario "New York News" dice que los Estados Unidos no cederán ni un solo submarino a Inglaterra, a pesar de que los círculos navales estudien la posibilidad de facilitar a la Gran Bretaña al menos los sumergibles de la llamada segunda clase.

El periódico subraya que los círculos navales se han apresurado a de-

## Nota del Residente General en Marruecos francés

### Sobre un llamamiento hecho para incorporarse a De Gaulle

Rabat, 20. — La prensa de Rabat publica hoy la siguiente nota oficiosa facilitada por el Residente General de Francia:

"La propaganda extranjera bajo todas sus formas y de cualquier tinta, solo persigue un fin, el de poner obstáculos a la gran obra de resurgimiento nacional, emprendida por el Gobierno Petain. Una de las normas de esta propaganda consiste en difundir manifestaciones destinadas a fomentar la duda, así como tener la pretensión de enseñar a los franceses donde está su deber.

Así es como hace quince días se distribuyó, sobre todo en Rabat un Boletín de Información, en el que se hace un llamamiento a los franceses de Rabat, para que se incorporen al movimiento del Coronel De Gaulle.

Las autoridades responsables del orden, buscan a todos aquellos que quieren sembrar la discordia, en un momento en que la unión es más necesaria que nunca para el bienestar de Francia.

Este es el texto de la nota oficial. Sin embargo, en los círculos de la zona francesa, verdaderamente adictos

a Petain, se desconfiaba un poco de esta aparente sinceridad oficiosa, que creen disminuida en parte por el movimiento constante de la aviación, que envía aparatos a Gibraltar. — EFE.

### EL GENERAL NOGUÉS SE HACE CARGO DEL MANDO DEL EJERCITO DEL AIRE EN MARRUECOS

Rabat, 20. — El Residente General francés, General Nogués, se ha hecho cargo del Mando del Ejército del Aire de Marruecos. — EFE.

### CON RESERVA SE ACOGEN INFORMACIONES SOBRE SUBLEVACIONES ENTRE LAS TROPAS FRANCESAS DE MARRUECOS

Londres, 20. — Los medios autorizados londinenses acogen con reserva las informaciones que circulan acerca de sublevaciones entre las tropas francesas de Marruecos.

No se duda que existe en Marruecos una fuerte corriente de simpatía para el Movimiento del General De Gaulle; pero se subraya que el Gobierno británico no ha tomado ninguna medida susceptible de inquietar a España. — EFE.

## CRONICA DE LA D. N. B.

### EXITO EN LOS RECIENTES BOMBARDEOS ALEMANES CONTRA LONDRES

### Fueron atacados también numerosas fábricas de Armamentos

Berlín, 20. — Crónica de la D. N. B.: "Gracias a los excelentes aparatos de navegación de que disponen, los aviones alemanes pudieron ayer, a pesar del mal tiempo, bombardear intencionalmente los objetivos militares de Londres.

Se ha podido comprobar sobre todo que los ataques realizados la víspera sobre establecimientos importantes desde el punto de vista militar, habían sido prácticamente efectivos.

Se ha observado perfectamente el éxito de los grandes incendios provocados en los barrios londinenses, así como al Norte y al Este de la desembocadura del Támesis.

### Con gran solemnidad se celebra el XX aniversario de la fundación de la gloriosa Legión

(Viene de la página cuarta.)  
ron a las Autoridades militares y civiles y, a la sociedad civil, y a los

clarar que la cesión de estos submarinos no significan una acción de guerra, sino un gesto de amistad hacia la Gran Bretaña. — EFE.

Londres, 20. — El Almirante británico, comunica que el día 2 de septiembre fue hundido un barco transporte alemán de diez mil toneladas, por el submarino inglés "Strugen", ante la punta septentrional de Dinamarca.

El submarino torpedeó al barco alemán, a bordo del cual se produjo un gran incendio, hundiéndose poco después.

El "Strugen" desplaza 650 toneladas. — EFE.

## Lea Vd. EL FARO

## Partes oficiales de guerra

ALEMAN

Berlín, 20. — Comunicado de guerra del Alto Mando del Ejército alemán:

"A pesar del mal tiempo persisten te, las fuerzas aéreas han efectuado ayer operaciones de reconocimiento armado en el curso de las cuales, Londres y los aeródromos e instalaciones de los puertos de Inglaterra meridional, fueron bombardeados.

Por la noche, nuestros aviones de combate prosiguieron sus ataques de represalia sobre Londres y los objetivos importantes para el desarrollo de la guerra, en la Inglaterra central y occidental.

Fueron provocados numerosos incendios, especialmente en Liverpool. Aviones británicos han lanzado durante la noche bombas sobre los barrios habitados de las ciudades de Alemania del Este y Sudeste, habiendo sido abatido un avión británico. Faltan tres aviones alemanes." — EFE.

ITALIANO

Roma, 20. — Parte oficial de las Fuerzas Armadas italianas:

"Uno de nuestros aviones de reconocimiento marítimo ha atacado con bombas a su submarino enemigo, hundiendo. En el Africa septentrional la aviación enemiga realizó incursiones sobre el puerto de Dombas, Tobruk y Sollúm, resultando un muerto, varios heridos y ligerísimos daños materiales.

En Sidi Barrani un avión enemigo fue derribado por el fuego de las baterías antiaéreas.

Los aviones enemigos derribados durante la incursión señalada en el boletín precedente, según comprobaciones posteriores, se elevan a siete y otros tres probablemente derribados.

El barco inglés alcanzado por nuestra aviación en el mar Egeo, durante el ataque mencionado en el Boletín número 99, ha entrado en el Pireo (Grecia) con un incendio a bordo y graves averías, hallándose en el astillero para su reparación.

En el Africa oriental, una de nuestras formaciones aéreas bombardeó un campamento enemigo en Guadidita, al Noroeste de Galabat.

En el curso de una incursión aérea sobre Cassala, nuestros cazas derribaron, envuelto en llamas, a un avión inglés del tipo "Blenheim".

Un avión adversario, conceptualizado como probablemente derribado en el boletín 93, durante una incursión sobre las aguas ha sido encontrado a treinta kilómetros de estas costas.

Incursiones enemigas sobre Dire-daua, Gaballo y Mogadillo, causaron daños ligeros, sin lamentar víctimas." — EFE.

INGLES

Londres, 20. — Los Ministerios del Aire y de Seguridad Interior, han facilitado esta mañana el siguiente comunicado que dice:

"La actividad aérea enemiga durante la noche última ha sido en escala más reducida y menos eficaz que en los ataques anteriores. Una vez más los bombardeos han sido dirigidos especialmente contra Londres y sus suburbios. Una bomba de gran calibre alcanzó un refugio antiaéreo resultando éste con algunos desperfectos y lamentándose en él varios muertos y heridos.

En otros puntos de la capital fueron alcanzadas algunas casas y algunas industrias y en el centro de la ciudad una fábrica resultó alcanzada por una bomba de gran calibre, incendiándose.

Resultaron numerosas víctimas, entre ellas varios muertos.

En otras partes del país se lanzaron bombas sobre Lancashire, Surrey, Essex, Kent así como también en el centro del país.

Las bombas incendiarias lanzadas en Essex, provocaron el incendio de un hospital. También se provocaron algunos incendios en los bosques de Surrey.

Dos casas quedaron destruidas en una ciudad por una bomba, quedando algunas personas muertas y heridas.

Se sabe que un avión de bombardeo ha sido derribado durante la pasada noche por las baterías antiaéreas de Surrey." — EFE.

# CON LA MAS BRILLANTE SOLEMNIDAD SE HA CELEBRADO EL XX ANIVERSARIO DE LA FUNDACION DE LA GLORIOSA LEGION

(Viene de la última página.)

## REPARTO DE BOLSAS CON COMIDA

No ha cerrado La Legión sus puertas al necesitado mientras ha celebrado el aniversario de su fundación, nada de ello, no ha querido gozar su alegría, con el pensamiento puesto en que alguien pudiera necesitar, algo, y, con un verdadero espíritu de sacrificio, con una gran fe, y una magnanimidad digna de todo encomio, ha efectuado un reparto de seiscientas bolsas repletas de comida. Fué la verdadera equidad, la que presidió este gran y noble acto, fué la necesidad la que quedó cubierta.

Pobres necesitados, tuvieron el consuelo, de recibir, de manos legionarias una buena parte de su ración.

Las frases de agradecimiento, que oímos pronunciar, de los que tal recibieron, dicen, cual es el agradecimiento y el afecto que el pueblo profesa a estos hombres de credo humano y español.

## LOS ACTOS DE AYER EN RIFFIEN

A las once de la mañana de ayer, se verificó en el acuartelamiento de Riffien los solemnes actos anunciados.

Con antelación a la hora indicada, 11 de la mañana, en la explanada central del acuartelamiento, habían formado parte de las fuerzas legionarias al mando de su jefe el Coronel, Ilustrísimo señor don Antonio Castejón.

A las once menos cuarto hizo su entrada en el recinto el Excmo. señor General Jefe de las Fuerzas Militares de Marruecos, don Miguel Ponte y Manso de Zúñiga, acompañado del General Jefe de la Circunscripción Occidental Excmo. Sr. Infantes, los que fueron recibidos con los honores correspondientes, pasando seguidamente a revistar las fuerzas.

A las once menos cinco hace su entrada el Excmo. señor Alto Comisario de España en Marruecos don Carlos Asensio, que es recibido por todas las Autoridades allí congregadas y el Jefe de La Legión, tributándosele los honores correspondientes a su alta jerarquía.

Con antelación a esta hora ya se encontraban en dicho lugar, los Excelentísimos Sres. Generales, de Artillería señor Molto, de Ingenieros señor Coll y Jefe Superior de las Fuerzas Navales señor Giménez Pidal, y los Ilustrísimos señores; Alcalde de la ciudad; Gobernador militar de la Plaza; Comandante de Marina; Auditor de Guerra, Jefes de Cuerpos y Ayudantes de SS. EE., así como numerosísimos jefes y oficiales de la guarnición y destacadísimas personalidades civiles.

A las 11 en punto se celebró el acto de la Misa, que fué oficiada por el capellán señor Ogara.

La banda de música de La Legión interpretó escogidas piezas durante este solemne acto.

La presidencia fué formada por el Alto Comisario de España en Marrue-

## Por los caminos de Riffien...

# IMPRESIONES VIVIDAS

Por Francisco Amores Lopez

Ayer se cumplieron 20 años de la Fundación de la Legión. Y para asistir a tan hermoso acto, nos diéramos un paseo a Riffien.

Estos carreteros, por las que tantas veces hemos pasado, nos trae un recuerdo, y la nostalgia, nos transporta hacia el año de 1936.

¡Qué cerca y qué lejos de aquellos días!

Polvos en la carretera. Cánticos en los aires. Mandíbulas apretadas en señal de alegría, y comienzo de la guerra de Julio. ¡La Primavera! ¡Y el cántico espléndido de José Antonio! "Cara al Sol..." ¡Son los legionarios que pasan! Hacia Ceuta van, y después... ¡a España!

Son los bravos sucesores de Torrero, los que estaban inquietos, desde que vieron, cómo España se hundía en el abismo.

¡Paso al Tercio! Que al pasar, España va con ellos. ¡Paso a España!

Suenan los cánticos, y el "legionario a luchar, legionarios a morir, retumba por todas las tierras marroquíes.

Y... allá va la Legión. Frente al enemigo, caen diez, ciento, miles, pero no importa. No importa el Túnel de Badajoz, ni el Alcázar Toledano... Importa España. Y allí está la Legión. Cada uno que cae, un héroe más. Y la Legión prosigue la lucha, porque es la muerte, un acto de servicio.

Hemos visto a estos hombres en su casa de Riffien. Y el espíritu legendario de los Tercios heroicos, revive en ellos. Son idénticos a los que lucharon y sucumbieron en Africa, en Asturias, en toda España...

Y como siempre, en este poblado resuena el himno glorioso, "legionarios a luchar, legionarios a morir".

Ha terminado el acto, y por los mismos caminos, volvemos a Ceuta. En las ruedas de los coches, nos parece oír aún, las voces unánimes de estos bravos; el himno de lucha y muerte. Es el himno que por vez primera se cantó en Africa, más tarde se transportó a la madre Patria, y hoy, el mundo lo escucha con veneración; es aquel "legionarios a luchar", legionarios a morir", que llevó a la lucha, a la victoria y a la muerte, a miles y miles de legionarios, y cuyos herederos de gloria, celebraron ayer, el XX Aniversario de la Fundación de la Legión invicta y gloriosa.

Y como en los días heroicos de ayer, cuando decidimos lanzarnos a la lucha y a pregonar la sublevación de un puñado de españoles heroicos, nuestra admiración va hacia la Legión, que tantos días de gloria dió a nuestro suelo africano, a nuestra querida España, y quien tanto respeto merece en todos los ámbitos del mundo entero.

cos, Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos, General de la Circunscripción, General de Artillería, Jefe Superior de las Fuerzas Navales de Marruecos y General de Ingenieros.

Una vez terminada la Misa, los legionarios formados, recibieron orden de avanzar hacia la tribuna, en que se encontraban todas las Autoridades, y tras la venia correspondiente, se procedió al reparto de premios a los legionarios distinguidos.

Bajo las órdenes del Coronel Castejón se procedió, más tarde, a una exhibición militar, donde una vez más la Legión demostró su estado de disciplina y su correcta instrucción. Cuantas órdenes se dieron fueron ejecutadas, con una precisión y un ritmo que cuanto quisiéramos decir para demostrarlo, quedaría pálido ante la realidad. Aquellos jóvenes caballeros, a la voz de mando se fundían en un solo ser, pues no otra cosa parecía, el ajuste de los movimientos.

Una vez terminado el de conjunto,

se procedió a otra exhibición de compañías de ametralladoras, donde a ojos cerrados se procedía con gran ajuste al montaje y desmontaje de las máquinas, amén de otros ejercicios.

Una vez terminado éstos, y dando frente a la tribuna presidencial todas las fuerzas, el Coronel señor Castejón les dirigió unas breves palabras, fundadas en el Credo Legionario, en el creador Excmo. señor Millán Astray, la campaña de Marruecos y la Guerra Nacional; teniendo frases de cáñido acierto para los Caídos.

Esta breve recordación, donde magistralmente quedó expuesta la gran obra de la Legión desde el mismo momento en que fué creada, fué escuchada por todos con verdadero respeto.

Terminó este acto con vivas a España, a Franco, Millán Astray, al General en Jefe y a la Legión, que fueron contestados por todos los presentes.

CARTELERA

PARA HOY

DE 6 A 1



¡Segundo gran Programa 40-41!

ORO FILMS

Organización

FILMOFONO

presenta la superproducción europea, hablada en español

# EL ZAR LOCO

suprema creación del genial

HARRY BAUR

Producida por FARKAS FILM

Dirección de TOURNEUR

la parte musical a cargo de la

Orquesta Filarmónica de París

Completando programa un número nuevo de

Actualidades UFA

con sensacionales informaciones, entre ellas el imponente hundimiento de buques ingleses por la escuadra alemana.

El próximo estreno será:

Honor de Familia

Por MICKEY ROONEY

¡Una película METRO.

Seguidamente las fuerzas formadas procedieron al canto de los himnos. "La Canción del Legionario" y "El Novio de la Muerte", que se escuchó con un profundo respeto.

Congregadas las fuerzas se procedió al desfile de las mismas, ante las Autoridades militares y los numerosos simos invitados al acto.

Una vez terminado, fueron obsequiados los asistentes a la fiesta con un refresco, y seguidamente, en el Salón de Oficiales, se organizó un animadísimo baile, pues no hay que olvidar que hubo una magnífica representación de bellezas femeninas en estas agradabilísimas fiestas; no sin antes haber girado una visita al Museo de la Legión, donde se guardan con el cuidado que estas reliquias merecen, miles de objetos pertenecientes a otros tantos héroes, o cogidos al enemigo.

Las clases pertenecientes a la Legión fueron también obsequiadas; así como todos los legionarios.

POR LA TARDE

Para dar rienda suelta a todos los gustos, por la tarde se celebraron otros festivos, entre ellos partido de fútbol y boxeo, así como una verbena en el poblado.

BROCHE DE ORO

En el Casinillo de la Legión, los Jefes y Oficiales del 2.º Tercio, disfrutaron

(Pasa a la página tercera.)



La distinguida señora de Castejón y la bella hija del General Ponte, presidentas de honor en la novillada, celebrada en Dar Riffien.



Grupo de jóvenes legionarios que tomaron parte en la novillada. Su actuación fué verdaderamente magnífica. (Fotos: Legionario)

La LOTERIA DE LA CRUZ ROJA ofrece la ocasión única en que puede decirse: "Jueguen y harán un bien"



Tres de las bellísimas señoritas de nuestra buena sociedad, que con las mantillas clásicas, dieron, cual bellas florecillas, un tono encantador a la fiesta.

**NECROLOGICA**

A las trece y treinta de la tarde de ayer se verificó el triste acto de conducir a su última morada el cadáver de la que en vida fuera virtuosa señora doña Concepción Bastos de Dueña, persona que gozaba de generales simpatías, así como su distinguida familia.

Este constituyó una sentida manifestación de pesar, sumándose a él numerosas personas de todas las clases sociales.

En la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios se rezó un responso continuando la comitiva fúnebre hasta la Plaza Alcazar de Toledo, donde se despidió el duelo.

A su distinguida familia le reitera mos con este motivo nuestro pesar y muy especialmente a su hijo don Eugenio de Murga, Jefe de la Pagaduría de Haberes.

**Noticias Varias**

**VIAJEROS**

Procedente de Madrid se encuentra entre nosotros el Inspector de Marruecos y Colonias del Sindicato Español Universitario, camarada Federico Olivencia Amor, para cuyo cargo ha sido designado recientemente por el Jefe Nacional del S. E. U.

Nuestra enhorabuena y bienvenida.

Con destino a Barcelona marchó en el vapor correo el comerciante don Ramón Bove Güell, por asuntos de su negocio.

Procedentes de Tánger, llegaron don Alfredo Corrochano y don Ignacio Ayuso, del Comercio de aquella plaza, continuando su viaje para Madrid.

En el mismo vapor llegaron el industrial don Antonio Barreiro, que viene de Sevilla y el propietario malagueño don Juan Rando.

Procedente de Tetuán, llegó el periodista don Augusto Roda Frias, que embarcó en el correo de la Península con dirección a Madrid.

En el vapor correo de ayer regresaron a esta plaza procedentes de Algeciras el marino don Ramón Carranza Gómez y el Arquitecto don Mariano Aznarez Torán.

Estuvo en nuestra ciudad el Ingeniero don Rafael Fuentes Villa, que procede de Granada y continuó su viaje con destino a Mequinez.

**COMPANIA TRASMEDITERRANEA**

**AVISO**

Se pone en conocimiento del público que, a partir del lunes día 23 corriente, se realizará un sólo viaje diario de Correo entre Ceuta y Algeciras, en vez de los dos que actualmente se están efectuando, saliendo el buque de Ceuta a las 16.30 horas y de Algeciras a las 15 horas. Por dicho motivo, el viaje de las 19 horas para Algeciras, del domingo día 22 corriente, no se efectuará.

Ceuta 13 Septiembre de 1940.

**NOVEDADES EN TANGER**

7-calle RAFAEL (Plaza de Francia)

**FLAVIA la importante casa de alta costura**

Tiene el honor de informar a su distinguida clientela que acaba de recibir un buen surtido de SEDE-RIAS y LANAS de alta novedad.

**Tetuán**

**La labor de los Centros de Alimentación infantil de Auxilio Social**

(Continuación.)

En los quince Centros de Alimentación Infantil que funcionan en Madrid han sido distribuidas durante el pasado mes de Junio las siguientes cantidades de alimento:

- 27.270 Kgs. de leche en polvo.
- 24.000 Botes de leche condensada.
- 7.942 Kgs. de azúcar.
- 22.151 Kgs. de garbanzos.
- 15.737 Kgs. de arroz.
- 24.082 Kgs. de patatas.
- 4.084 Kgs. de harina de trigo.
- 12.720 Kgs. de mermelada.
- 900 docenas de huevos.
- 500 Kgs. de Albulactol.
- 500 Kg. de Dextromax.
- 75 Kgs. de harina lacteada.
- 65 Kgs. de harina Irradiada.

y han sido practicadas 20.958 vacunaciones y 10.432 inyecciones.

Como dato magnífico y optimista conviene hacer resaltar que respecto a la lactancia materna demuestran las estadísticas que en Julio de 1939 en que eran asistidos 8.671 niños, tomaban el pecho de su madre 2.131, lo que representa un 56% del número total de niños menores de un año.

En el pasado mes de Julio, en cambio de 40.181 niños asistidos existen 15.380 menores de un año y de éstos toman el pecho materno 13.129, lo que representa un 89% del número total de niños. Ha aumentado por tanto un 33% el número de niños criados por sus madres desde el funcionamiento de los Centros de Alimentación Infantil, dato interesantísimo éste ya que, uno de los factores decisivo en el aumento de la mortalidad infantil es la ausencia de la lactancia materna.

**Comité Económico Regional de Yebala**

Por el presente se anuncian a con curso quince plazas de auxiliares eventuales necesarios para realizar los trabajos de implantación de cartilla de racionamiento en esta Región, los cuales durarán mes y medio, prorrogables por corto número de días más si las circunstancias lo aconsejan.

Las solicitudes, documentadas con certificación de aptitud de las oficinas públicas o privadas en que hayan prestado servicio y de conducta, serán presentadas por medio de instancia de puño y letra de los concursantes en las oficinas de este Comité, donde podrán adquirir informes acerca de las condiciones de trabajo.

A los admitidos se pagarán 500 pesetas mensuales y terminados los trabajos cesarán automáticamente, sin derecho alguno.

El plazo de admisión de instancias terminará en la fecha que se de terminará mediante aviso que se fijará en el tablero de anuncios de este Comité.

Tetuán, 20 de septiembre de 1940.  
**EL PRESIDENTE.**

**Grupo Independiente de Artillería Antiaerea de Marruecos**

Necesitando adquirir distintos muebles, menaje de cocina, vajilla y efectos de escritorio para cubrir las atenciones de este grupo de nueva creación por el presente se hace saber a cuantos interese, los que formularán sus proposiciones en el plazo de 15 días, con arreglo a los pliegos de condiciones técnicas y legales, que se hallan expuestos en la Mayoría del Grupo sito Aeródromo de Tetuán (Marruecos), bajo sobre cerrado y lacrado dirigido al Teniente Coronel Primer Jefe con el epigrafe de "Para el concurso de mobiliario y otros efectos".

El importe de este anuncio será abonado por los adjudicatarios.

Todas las facturas quedarán sujetas al descuento del 1'30 por ciento.

Teniendo en cuenta que los pedidos

**Noticias de España**

**MAÑANA TENDRA LUGAR EN EL TEATRO VICTORIA EUGENIA LA FUNCION DE GALA DE LA GRAN QUINCENA MUSICAL DE SAN SEBASTIAN**

San Sebastián, 20. — Mañana, sábado, en el Teatro Victoria Eugenia, tendrá lugar la última función de gala de las pertenecientes a la gran quincena musical, en la que se interpretará la Misa de Requiem de Verdi, por los coros del Orfeón Donostiarra y la orquesta de San Sebastián.

La solemne clausura de la quincena Musical habrá de constituir un magnífico acontecimiento artístico.

**LOS PEREGRINOS DE CARTAGENA ANTE EL PILAR**

Zaragoza, 20. — Los peregrinos de Cartagena y Murcia asistieron esta mañana, en el templo del Pilar a una misa de pontifical, oficiada por el Obispo de su Diócesis.

Por la tarde los peregrinos se dedicaron a visitar los más importantes monumentos de la capital.

A las ocho asistieron a un rosario dentro del Pilar y por la noche a una fiesta jotera en el Círculo Mercantil en honor de los peregrinos.

**SUBVENCIONES PARA MEJORAR LAS INSTALACIONES DE 14 OLIVAREROS**

Jaén, 20. — El Instituto Provincial Olivarero ha acordado conceder subvenciones para mejorar las instalaciones de catorce olivareros de esta provincia, por un total de 43.000 pesetas.

**SE APRUEBAN LOS DOS PROYECTOS DE URBANIZACION EN VALENCIA**

Valencia, 20. — Se ha recibido en la Junta de Obras del Puerto, la aprobación para los dos proyectos de urbanización, cuyo importe se eleva a dos millones de pesetas el primero y a 1.400.000 pesetas el segundo.

Para su ejecución, el Ayuntamiento ha expropiado forzosamente varias manzanas de casas y en la superficie resultante se construirá la Avenida que delimitará a la zona urbana de la portuaria.

**EL PRESUPUESTO DE OBRAS Y REPARACIONES DE CAMINOS VECINALES DE JAEN**

Jaén, 20. — A 366.000 pesetas asciende el presupuesto de obras y reparaciones de caminos vecinales que hoy ha sido aprobado por la Jefatura de Obras Públicas.

También se ha aprobado el proyecto de terminación de varios caminos y carreteras, cuyo importe se elevará a seiscientos mil pesetas.

**EL EX-MINISTRO DEL AIRE FRANCÉS, GUY, HACIA LOS EE. UU.**

Barcelona, 20. — Ha marchado de esta ciudad, con dirección a Madrid y Lisboa, el ex-Ministro del Aire francés, Guy la Chambre, que se dirige a los Estados Unidos.

**LA ESTACION PREVENTORIAL DE OO. JJ. QUE HA FUNCIONADO EN SUANCES HA QUEDADO CLAUSURADA**

Santander, 20. — Se ha clausurado la estación preventorial de Organizaciones Juveniles, que ha venido funcionando en Suances, durante el verano. Al acto de clausura asistieron las autoridades civiles y militares, Jarrarquías del Movimiento y las trescientas flechas de OO. JJ. femeninas, pertenecientes al último turno de la estación.

**CONTINUA SIN SOLUCIONAR EL ASUNTO DE ALONSO**

Madrid, 20. — Después de la visita hecha al Club del Madrid, por Herrero, cuñado del equipier Alonso, continúa sin solución la incorporación de Alonso a las filas del Club blanco.

**CAMPEONATO DE BOXEO DE PESOS LIGEROS**

Madrid, 20. — El campeonato de España de boxeo para pesos ligeros, se celebrará en Zaragoza, en la primera quincena de Octubre. Se entablarán combates entre el actual campeón Alonso y el aspirante al título, el aragonés Martín.

**EL CLUB DEL BARCELONA SOLICITA EL CONCURSO DE DOS JUGADORES PARA REFORZARIO CONTRA EL CAMPEON DE PORTUGAL**

Madrid, 20. — Para reforzar su equipo que el jueves de la semana próxima jugará en el campo de Las Cortes, contra el campeón de Portugal, el Club Barcelona, ha solicitado el concurso de los jugadores, Juan Ramón e Ipiña, del Valencia y del Madrid, respectivamente.



**Delegación de Asuntos Indígenas**

**Inspección de entidades Municipales AVISO**

En el Boletín Oficial de la Zona número 25 de 10 del mes en curso se anuncia Convocatoria para cubrir por concurso-examen 44 plazas de auxiliares segundos del Cuerpo Administrativo Municipal del Protectorado, dotadas con el haber anual de TRES MIL QUINIENTAS PESETAS, mediante las condiciones y programa que en el mismo Boletín se publican.

Hasta las doce de la noche del día 1. de Octubre próximo se admiten instancias para tomar parte en este concurso-examen en la Inspección de Entidades Municipales (Delegación de Asuntos Indígenas).

Lo que se hace público para general conocimiento.

Tetuán, 19 de septiembre de 1940.  
**EL INSPECTOR, José Faura.**

serán puestos libres de todo gasto en el Almacén del Grupo.

Aeródromo de Tetuán 13 de septiembre de 1940.

El Comandante Mayor, (ilegible).  
V.º B.º El Teniente Coronel Primer Jefe, (ilegible).

EN CUALQUIER CELEBRACION  
**Anis ZURITO**

# Con la más brillante solemnidad

SE HA CELEBRADO EL XX ANIVERSARIO DE LA FUNDACION DE LA

## Gloriosa Legión

EN DIVERSOS ACTOS QUEDO EVIDENCIADO SU GRAN ESPIRITU



El Fundador de la Legión: El glorioso manco, que supo crearla y dirigirla a las victorias más resonantes, Millán Astray, el que tantos días de gloria dió a España.

(Foto: Archivo)

Las fiestas organizadas para conmemorar el XX aniversario de la Fundación de la Legión han sido de una importancia verdaderamente extraordinaria, pues sus organizadores han tenido muy en cuenta enlazar, los actos de tal manera que el espíritu del caballero legionario quede plenamente de mostrado.

Estas fiestas quedaron culminadas el primer día con la entrega de bolsas donadas a necesitados, y ayer, con una gran fiesta militar y una verbená, donde cada uno constituyó un mar-

cadísimo acontecimiento.

Dar Riffien y el Casinillo de la Legión, han sido los dos magnos escenarios, y en los dos los Laureados caballeros han sabido, poner una vez más en su lugar, el Glorioso nombre de España.

### UNA CORRIDA DE TOROS

No ha faltado la nota española de la corrida de toros en estos festejos, y en la tarde del día 19, se verificó la lidia de tres hermosos novillos, por elementos aficionados.

Como no era menos de esperar, esta magnífica fiesta fué resaltada con la presencia de distinguidas señoras y señoritas, siendo entre otras, presidiendo el festival por la distinguida señorita de Ponte y la señora de Castejón.

Con una gran alegría transcurrió la tarde, y los jóvenes lidiadores que dieron estupendísimamente.

El festejo se desarrolló en una pla-



El Coronel Castejón, actualmente, Jefe del Segundo Tercio de la Legión. Su presencia, como en los tiempos heroicos de ayer, alienta a sus legionarios, lo mismo en la paz que en la guerra.

(Foto: El Legionario)



- 1 El cornetín transmite las órdenes, y los legionarios, los de ayer y los de siempre, con toda precisión, ejecutan los movimientos.
- 2 Primera y segunda presidencia de nuestras autoridades, en la Misa de Campaña. Al fondo: La Legión.
- 3 El Alto Comisario y sus acompañantes presiden la Santa Misa de Campaña. A la derecha del mismo, los generales Coll y Molto; y a la izquierda, el Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos, el General Infantes y el Jefe de las Fuerzas Navales del Norte de Africa.
- 4 Legionarios, que por sus merecimientos, se les ascendió en el día de ayer, a cabo.
- 5 Desfila La Legión. Marcialmente, pasan ante la tribuna. Es La Legión que desfiló por España, es La Legión que lucha... y muere. (Fotos Perea. Composición Cabrera Guadarrama)

za improvisada al efecto en la explanada del acuartelamiento y todo el personal perteneciente al mismo, pudo presenciarlo comodísimamente.

### UNA FUNCION TEATRAL

En un escenario levantado al efecto, una buena agrupación de aficionados representó la hermosa obra "No bleza Baturra", demostrando cada uno, en el cometido de sus respectivos papeles, un gran dominio del arte escénico. Todos y cada uno, recibieron juntos ovaciones como premio a su labor.

Después de esta representación teatral, actuaron varias comparsas y murgas que hicieron la delicia del auditorio.

(Pasa a la página cuatro.)